



Solidarité pour l'Environnement à Sutton (SES) a tenu une réunion de ses membres le 22 octobre dernier. En voici les points saillants:

### **Films et conférences pour la transition écologique**

Lors des deux dernières rencontres organisées par SES, l'assistance fut nombreuse, comptant des gens d'autres municipalités. La conférence sur la décroissance avec M. Yves-Marie Abraham, a suscité une participation très active.

Également, lors de la soirée sur le transport collectif, la responsable de l'Inter des Laurentides, madame Beudet, a fait une présentation très dynamique suivie par beaucoup d'échanges et de questions. La prochaine soirée aura lieu vendredi le 1er novembre sur le thème de la construction écologique.

### **Comité régional sur la mobilité durable**

À l'initiative de SES, un comité régional est maintenant sur pied, car le transport collectif est un enjeu important pour toutes les municipalités de notre belle région. La MRC de Brome-Missisquoi a des projets intéressants mais pour aller de l'avant, du financement récurrent et subventionné sera nécessaire. La voie pour y parvenir est la taxe sur l'immatriculation que la MRC a le pouvoir d'implanter. Pour ce faire, l'appui des maires de la région est nécessaire. Une résolution en ce sens a été présentée à la ville de Sutton

L'auto solo ne doit pas être la seule option pour la population et selon notre analyse, on ne peut compter que sur le secteur privé pour développer des services de transport collectifs efficaces et pérennes. Le dossier demeure complexe, mais très mobilisant pour SES.

### **Premier forum sur l'action environnementale en Estrie**

Deux membres du CA de SES représenteront notre ONG lors de ce premier forum régional, coorganisé par le Conseil Régional en Environnement (CRE Estrie) et Demain Le Québec. Elles participeront aux activités organisées, dont un panel. Ce sera une bonne occasion de faire du réseautage régional!

### **À quand la réglementation sur les pesticides à Sutton?**

Cowansville a son règlement sur les pesticides. À Sutton ils ne sont pas réglementés. Le Comité Consultatif en Environnement (CCE) de la ville de Sutton a soumis un projet de réglementation à la ville mais ce dossier n'avance pas. Il y a des lacunes dans la réglementation provinciale, que le projet du comité couvrirait. Nous encourageons les citoyennes et citoyens à s'exprimer sur ce sujet si vous constatez ou craignez que des herbicides ou pesticides nocifs sont utilisés dans votre environnement.

### **Prochaine rencontre de SES: le mardi 26 novembre, 19h**

Au plaisir!